



**Jugendgemeinderat Tübingen**  
Koordinationsstelle des Jugendgemeinderates  
Fruchtschranne 5, 72070 Tübingen  
info@jgr-tuebingen.de

Tübingen, den 17.03.2023

### **Antrag nächtliche Geschwindigkeitsbegrenzung B27/B28**

Antrag:

Nachts wird auf der B27 und der B28 im Stadtgebiet eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 30km/h eingeführt.

Begründung:

Nachts ist Lärm als Ursache für schlechten Schlaf und fehlende Erholungsphasen ein großes Problem. Die nächtliche Geschwindigkeitsbegrenzung wirkt der Lärmbelastung für die Bürger\*innen entgegen. Außerdem führt sie zu weniger Schadstoffbelastung und zu einer erhöhten Verkehrssicherheit. Entlang der beiden Bundesstraßen wohnen viele Tübinger\*innen. Die Geschwindigkeitsbegrenzung kann die Stadt deutlich entlasten und wird schon lange von Anwohner\*innen der Südstadt gefordert.

Für den Jugendgemeinderat Tübingen

Benedikt Döllmann